

ほくりく人話題



富山湾を地域の顔に育てたい

富山湾を愛する会理事長

高見 貞徳氏

る。

初年度に、まず取り組むのは、富山湾に藻場を育てるこ

と。初夏から秋口にかけて、ワカメやホンダワラなど四種類の海藻を植え付ける。藻は多様な生物のすみかとなり、エサ場や産卵場にもなるう

い」(高見さん)

富山湾は

の加工品を富山の特産物にてたり、藻を人工的に増やして成長させ、種苗を移植する技術を確立したりと、ビジネスの種につなげることも可能になる。

「例えば、漁網の浮きに貝

が付着して網が沈んでしま

う問題があるが、浮力のあるロ

ープを作つてみたい。そんな

発想もこの会なら生まれやす

魅力向上へまず藻場作り

蜃氣樓（しんぎろう）のぼえ、海水をきれいにする効果か、ホタルイカやシロエビなど豊かな海の幸で知られる富山湾。地域の財産として富山湾をもっとよく知り、活用し、守つていこうとの狙いで、特定非営利活動法人（NPO法

人）の「富山湾を愛する会」が三月末、発足した。理事長の高見貞徳さんは「富山湾を、立山黒部に負けない地域の顔に育てたい」と意気込んでい

藻場から生まれる海藻やそ

II 68歳、富山市出身